
                                                   
                                                     

 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 06/12/17 

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel 

INICIO DA SESSÃO: 14:15 TERMINO DA SESSÃO: 15:17 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Munícipes. 

 

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:04 15:17 

VICTOR HUGO DE OLIVEIRA 14:08 15:17 

DIVO 14:12 15:17 

MINGO 14:10 15:17 

EDUARDO KALINOSKI  15:17 

PASTOR EZEQUIEL 14:07 15:17 

FELIPE PASSOS 14:12 15:17 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 14:20 15:17 

GERALDO STOCCO 14:14 15:17 

SARGENTO GUIARONE 14:05 15:17 

FLORENAL 14:04 15:17 

JORGE DA FARMÁCIA 14:03 15:17 

DR. ZECA 14:41 15:17 

DR. MAGNO AUS. JUS. AUS. JUS. 

PAULO BALANSIN 14:14 15:17 

PIETRO ARNAUD  14:12 15:17 

RICARDO ZAMPIERE 14:25 15:17 

ROGÉRIO MIODUSKI 14:01 15:17 

PROFESSORA ROSE  15:17 

RUDOLF POLACO 14:15 15:17 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:01 15:17 

VINÍCIUS CAMARGO 14:07 15:17 

VALTÃO 14:04 15:17 

  

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR: 

VEREADOR PIETRO ARNAUD: comenta sobre a reunião da tarde do dia 5 de dezembro para tratar dos 

assuntos pertinentes ao contrato da Sanepar. Fala que a pressa do governo de aprovar esse contrato que foi 

esquecido de colocar o projeto de lei que diz que o município receberá 3% mais 20 milhões de reais. O 

vereador diz que esse contrato tem fundamento político e não para o bem da cidade, pois alguns dos 

envolvidos nas negociações do contrato serão candidatos políticos no próximo ano. Diz que não quer 

acreditar o prefeito Marcelo Rangel quer o contrato assinado por bens políticos, mas prefere acreditar que foi 

apenas um equívoco. Reforça a irresponsabilidade do poder executivo, pois esquecer de termos importantes 

em um acordo é algo insano, diz o vereador. Enfatiza que a casa não pode passar vergonha por meio desse 

projeto e que o mesmo deve ser debatido com muito cuidado.  

 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: inicia sua fala dizendo que o município está perdendo 

muitos recursos por não ter projetos e mais planejamentos para a cidade. Diz que teve uma perda, até o 

momento, de 2,2 milhões de reais. Fala ainda que é difícil ouvir críticas contra o Prefeito, pois muitas 

empresas e emissoras de rádio têm algumas prerrogativas. O vereador critica com veemência os gastos com 



                                                   
                                                     

 

propaganda que a Prefeitura executa. Diz que o prefeito Marcelo Rangel pode perder o mandato por crime 

contra a administração por questões de partidos políticos. Fala que o projeto de renegociação de dívida com a 

Sanepar e que o contrato de renovação deve ainda ser muito mais corrigido e debatido para que as decisões 

sejam tomada com muita cautela. 

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: fala do aumento do ICMS para as microempresas, pois isso pode e 

vai dificultar os pequenos negócios. Diz que não precisamos de jornais para perceber o descaso da secretaria 

de obras e ainda os 800 mil reais perdidos pela prefeitura. Supondo, o vereador diz que todas as perdas de 

verbas, Aliel Machado e Marcelo Rangel, tem fundamentos políticos. Retorna a falar sobre a questão da 

Sanepar, diz que esteve no ministério público sobre os questionamento que o vereador fez e a empresa, após 

60 dias úteis, ainda não o respondeu; parabeniza seus colegas pelo cuidado com a Cidade de Ponta Grossa.  

 

 

     Câmara Municipal de Ponta Grossa  

Estado do Paraná 

  

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO  
ORDEM DO DIA: 06/12/2017                      _______                  SESSÃO ORDINÁRIA 

  

EM SEGUNDA DISCUSSÃO  

  

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 324/17 - Acrescenta alínea "d" ao parágrafo único do art. 11, da Lei nº 6.329, de 

16/12/1999, que dispõe sobre o zoneamento de uso e ocupação do solo das áreas urbanas do Município de 

Ponta Grosa.   

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  AUS. JUS. 



                                                   
                                                     

 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 343/17 - Dispõe sobre a a estruturação da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, e 

dá outras providências.   

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  AUS. JUS. 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 



                                                   
                                                     

 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO  

PROJETO DE LEI Nº 361/17 - Denomina de RUA DA ORAÇÃO a via pública localizada no Bairro 

Oficinas, nesta cidade, conforme especifica.  

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

  
 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO  

  

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO  

PROJETO DE LEI Nº 362/17 - Denomina de RABONE a rua entre a Avenida dos Vereadores Jorge 

Rosas Demiate e a Rua Maria Rita Perpétuo da Cruz, Bairro Oficinas, neste Município.   

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade, com a inclusa Emenda de Redação  

                       COSPTTMUA  - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR  

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR VICTOR OLIVEIRA  

PROJETO DE LEI Nº 374/17 - Concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor ÁLVARO 

LUIZ SCHEFFER.   

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade  

                       CECE     - Favorável  
 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato AUS. JUS.  



                                                   
                                                     

 

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 376/17 - Institui o Plano Municipal de Cultura de Ponta Grossa, e dá outras 

providências.   

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade  

                            COSPTTMUA - Favorável  

                          CECE     - Favorável  

 
VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 
 

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR VICTOR OLIVEIRA  

PROJETO DE LEI Nº 384/17 - Concede Título de cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor PAULO 

HENRIQUE DALLE CARBONARE.   

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade  

                       CECE     - Favorável  

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato AUS. JUS.  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 407/17 - Autoriza o Poder Executivo a doar área de terreno no Distrito Industrial à 

Empresa ADELPHIA ENGENHARIA Ltda., e dá outras providências.   

  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade  

                             CFOF      - Favorável  

                       CAPICTMA  - Favorável  

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato AUS. JUS.  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS - APROVADO 

________________________________________________________________________________________   

  

EM DISCUSSÃO ÚNICA  

  

MOÇÕES  

  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 341/17 - Dirigida à Pastoral da Criança de Ponta Grossa, pelos seus 30 anos, 

extensivo a todos os voluntários, pelo trabalho e compromisso prestado durante a sua existência, sempre 

objetivando o desenvolvimento integral das crianças e suas famílias e comunidades.   

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 342/17 - Dirigida aos policiais pertencentes ao 1º Batalhão da Polícia Militar de 

Ponta Grossa: Sd. Haile, Sd. Almeida, Sd. Spinardi, Sd. R. Santos (Canil); Sd. Alves, Sd. Aragonês, Sd. Bruno 

(Choque); 1º Sgt. Polanski, 2º Sgt. Iracem (Policiamento Velado P2); Tenente Muleta, 3º Sgt.Edna, Cb. 

Ferreira, Cb. Wesley, Sd. Sidnei, Sd. Marques, Sd. Barbosa, Sd. Gonçalves, Sd. Klenk, Sd. Severo (Rádio 

Patrulha).  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 343/17 - Dirigida ao Clube de Caça e Pesca do Paraná, por sediar o PLAYOFF 

DA LIGA NACIONAL DE TIRO AO PRATO.   

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR MINGO MENEZES  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 344/17 - Dirigida à Ilustríssima Senhora Vera Lucia Kanawate, 

Cidadã Pontagrossense, Diretora do Centro de Sócioeducação - CENSE de Ponta Grossa.   

  

APROVADO 

________________________________________________________________________________________  

  

INDICAÇÕES  

  

DO VEREADOR RUDOLF POLACO  

INDICAÇÃO Nº 2397/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando estender o Programa Sacolão da Família aos outros 

terminais de nossa cidade.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR DR. MAGNO  

INDICAÇÃO Nº 2398/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a operação tapa buraco na Avenida Rocha Pombo, 



                                                   
                                                     

 

na altura do nº 836, Jardim Carvalho.  

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2399/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza e desobstrução das bocas de lobo 

localizadas em toda a extensão da Rua General Argôlo, Bairro Oficinas.  

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2400/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza e desobstrução das bocas de lobo 

localizadas na Rua Carlos de Laet, entre a Avenida Visconde de Mauá e a Rotatória Carlos 

de Laet (Praça Guairacá), Bairro de Oficinas.  

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2401/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando estudos para que a Rua Paulo Wagnitz, em frente à 

Escola Municipal Prefeito José Bonifácio Guimarães Vilela torne-se mão única, para melhorar o fluxo do 

trânsito.  

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2402/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza e desobstrução das bocas de lobo 

localizadas na Rua Paulo Wagnitz, no Parque Nossa Senhora das Graças, em frente à Escola Municipal 

Prefeito José Bonifácio Guimarães Vilela.  

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2403/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a manutenção das quadras poliesportivas 

localizadas na Rua Cel. Alcebíades de Miranda, nos fundos da Escola Municipal Prefeito José Bonifácio 

Guimarães Vilela, Parque Nossa Senhora das Graças. 

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2404/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a instalação de uma travessia elevada para 

pedestres na Rua Paulo Wagnitz, no Parque Nossa Senhora das Graças, em frente à Escola Municipal Prefeito 

José Bonifácio Guimarães Vilela.  

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2405/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando estudos quanto à implantação de parque e/ou 

academia ao ar livre junto às quadras poliesportivas localizadas na Rua Cel. Alcebíades de Miranda, nos 

fundos da Escola Municipal Prefeito José Bonifácio Guimarães Vilela, Parque Nossa Senhora das Graças.  

________________________________________________________________________________________   

DA  VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2406/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza e desobstrução das bocas de lobo, 

localizadas na esquina das Ruas João Kubinski e Paulo Wagnitz, no entorno da Escola Municipal Prefeito José 

Bonifácio Guimarães Vilela.  



                                                   
                                                     

 

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2407/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação do desmoronamento parcial ocorrido 

na Rua Mario Martins, próximo ao nº 80, Vila Nadal, Bairro Jardim Carvalho.  

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2408/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recolocação de placas indicativas com os nomes 

das ruas no Jardim Itapoá, Bairro Contorno.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2409/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Praia dos 

Bandeirantes, Vila Dom Bosco, Bairro contorno.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2410/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Praia de 

Armação, Vila Dom Bosco, Bairro Contorno.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2411/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Praia Porto 

de Pedras, Vila Dom Bosco, Bairro Contorno.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2412/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Praia Lua 

Nova, Vila Dom Bosco, Bairro Contorno. 

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2413/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Praia de 

Porto Belo, Vila Dom Bosco, Bairro Contorno.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2414/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Praia de 

Copacabana, Vila Dom Bosco, Bairro Contorno.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2415/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica ou tapa buraco na Rua 

Melvin Jones, Jardim Sabará, Bairro Chapada.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2416/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 



                                                   
                                                     

 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na Rua Rio de 

Janeiro, Bairro Nova Rússia.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2417/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica ou tapa buraco na Rua 

Marcílio Dias, Bairro Nova Rússia.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2418/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação astáltica ou tapa buraco na Rua 

Maurício de Nassau, Bairro Nova Rússia.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2419/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação astáltica ou tapa buraco na Rua 

João Ratcliff, Bairro Nova Rússia.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2420/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a recuperação astáltica ou tapa buraco na 

Rua Borrazópolis, Vila Santo Antônio, Bairro Nova Rússia.  

________________________________________________________________________________________   

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2421/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a limpeza e desobstrução das galerias localizadas 

na Avenida Almiro Escobar, entre as Ruas Valter Eckert e Felinto Alfredo Schiffer, Jardim Maracanã, Bairro 

Contorno.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2422/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a manutenção do Memorial de Homenagem aos 

Tropeiros.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2423/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando o serviço de tapa buraco na Avenida General 

Carlos Cavalcanti, entre a Rotatória do Campus de Uvaranas e o Chafariz.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2424/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua 

Nilton Sales Rosa, em Uvaranas.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2425/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua 

Major Nabuo Oba, em Uvaranas.  



                                                   
                                                     

 

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2426/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a colocação de material fresado no prolongamento 

da Rua Major Nabuo Oba, localizada entre a Rua Teixeira Mendes e a Avenida General Carlos Cavalcanti, em 

Uvaranas.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2427/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando a colocação de material fresado no prolongamento 

das Ruas Teixeira Mendes e Souza Caldas, antiga Rua da Olaria do Zuk, em Uvaranas.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2428/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua 

Pontes Lemes, entre a Avenida General Carlos Cavalcanti e a Rua Dr. Cid Cordeiro Prestes, Uvaranas.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2429/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua 

João Holzmann, entre a Avenida General Carlos Cavalcanti e Rua Dr. Cid Cordeiro Prestes, Uvaranas.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2430/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência melhorias na Rua 

Cristóvão Rostek Gaia, Londres.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2431/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento da Rua Elias, no 

Núcleo Pimentel.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2432/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento na 

Rua Bento Amaral, no trecho entre a Rua Enfermeiro Paulino  e Avenida Ana Rita.  

________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2433/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos 

Competentes da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de reparo no calçamento da 

Avenida Visconde do Rio Branco.  

 

APROVADOS POR UNANIMIDADE 

________________________________________________________________________________________   

 

 

 

 



                                                   
                                                     

 

 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 05 de dezembro de 2.017. 

  

  

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente                                                       1º Secretário 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

VEREADOR FELIPE PASSOS: convida os vereadores para participar da audiência neste sábado para 

conversar sobre a ideologia de gênero. Diz em relação a escola que poderia ter sido fechada, não será mais e o 

prefeito junto com a secretária de educação prestarão mais esclarecimentos para as mães. 

 

VEREADOR GERALDO STOCCO:  fala sobre o trato de animais domésticos, diz que está fazendo uma 

emenda para que os “mini pigs” façam parte dos animais de estimação; justifica a importância dizendo que fará 

a vida das pessoas muito mais fácil. Volta a falar sobre o contrato da Sanepar, diz que precisaram analisar com 

cuidado para não beneficiar possíveis negociações políticas. 

 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: reforça que o seu discurso está sendo usado pelas redes 

televisivas, mas os mesmos não mencionam que é o vereador que está lutando para resolver as questões da 

cidade como os buracos nas ruas da cidade, critica que eles não aproveitam os dados levantados pela Câmara. 

Fala que o Prefeito usou funcionários da assembleia legislativa para trabalhar na liderança do PPS e isso é 

crime contra a administração pública, causando na perda do mandato e a ilegibilidade por oito anos.  

 

ATA DA SESSÃO DISPONÍVEL EM: http://www.cmpg.pr.gov.br/ 

ATA DA OCTOGÉSIMA PRIMEIRA ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA GROSSA, 

REALIZADA NO DIA SEIS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE. (XVII LEGISLATURA) 

Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta Grossa, 

reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, secretariado 

pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - Segundo 

Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva os Vereadores José Carlos S. Raad - Dr. Zeca - Vice-

Presidente e Roseli A. Mendes - Professora Rose - Terceira Secretária, com a ausência justificada do Vereador 

Dr, Magno, presentes os Vereadores Celso Cieslak, Divonsir Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes 

Jr. - Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de 

Oliveira,  Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus Zampieri, 

Rogério Mioduski, Rudolf E. Christensen - Rudolf Polaco, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e 

Walter José de Souza - Valtão. À hora regimental o Senhor Presidente abriu os trabalhos, colocando em 

discussão e votação as Atas das Sessões ordinária e extraordinária anteriormente realizadas, as quais foram 

aprovadas sem restrições. Em seguida foi procedida, pelo Vereador Primeiro Secretário, a leitura do 

Expediente que se encontrava sobre a Mesa dos Trabalhos, constando do seguinte: DO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL - Mensagem nº 186/17 (Projeto de Lei nº 441/17), dispõe sobre alterações nos Anexos da Lei nº 

12.844, de 07/07/2017 e Lei nº 12.915, de 22/09/2017, conforme especifica. Mensagem nº 182/17 (Projeto de 

Lei nº 442/17, acompanhado de pedido para apreciação em regime de urgência, o qual foi aprovado nesta 

oportunidade), altera a Lei nº 7.500, de 13/02/2004, conforme especifica. Emenda Modificativa ao Projeto de 

Lei nº 423/17, dando nova redação ao Art. 2º, conforme especifica. Of. nº 1918/17-GP, em atendimento ao 

Requerimento nº 407/17, de autoria da Comissão Especial instituída através do Requerimento nº 235/17. DO 

http://www.cmpg.pr.gov.br/


                                                   
                                                     

 

VEREADOR DR. MAGNO - Projeto de Lei nº 438/17, promove alterações na Lei nº 11.233, de 27 de 

dezembro de 2.012. DA VEREADORA PROFESSORA ROSE - Projeto de Lei nº 439/17, institui no âmbito 

do Município de Ponta Grossa, o "Dia do Servente Escolar e do Zelador". DA VEREADORA PROFESSORA 

ROSE - Projeto de Lei nº 440/17, institui, no âmbito do Município de Ponta Grossa, o "Dia da Merendeira e da 

Auxiliar de Merendeira". DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL - Moção de Aplauso nº 346/17,dirigida a 

Senhora Danuta Rio Branco, por ser a primeira Guarda Municipal feminina na cidade e pelos relevantes 

serviços prestados a 16 anos à comunidade pontagrossense. Moção de Aplauso nº 347/17, dirigida ao 

CONJUNTO UNIFICADO, da ASSOCIAÇÃO DE DEUS PONTA GROSSA, pelos 4 anos do conjunto. DO 

VEREADOR DR. MAGNO - Moção de Aplauso nº 348/17, dirigida ao Ilustríssimo Pastor Cornélio Ianzen, 

congratulando-o pelo seu trabalho pastoral a 45 anos nesta cidade, a ser comemorado neste mês de dezembro, 

o qual, em sua trajetória nesta cidade, desempenhou relevantes serviços à comunidade princesina, 

especialmente na área cristã. DO VEREADOR RUDOLF POLACO - Moção de Aplauso nº 349/17, dirigida a 

Instituição Banco do Brasil S. A. pela parceria com a Münchenfest, fazendo a sangria do barril de chopp a 

mais de vinte anos. DO VEREADOR DR. MAGNO - Requerimento: "O vereador que o presente subscreve, 

requer, na forma regimental, seja justificada a sua ausência na Sessão Ordinária do dia 06 de dezembro do 

corrente ano por estar participando de reunião na Assembléia Legislativa do Estado do Paraná". Colocado o 

mesmo em discussão e votação, foi aprovado. Finda a leitura do Expediente, manifestou-se em Questão de 

Ordem o Vereador Divo, solicitando espaço para promover a entrega de Moção de Aplauso à Diretoria do 

Clube Verde, pelos cento e vinte anos de existência na cidade. O senhor Presidente consultou ao Soberano 

Plenário nesta oportunidade e não havendo objeções, interrompeu a presente sessão, convidando a todos os 

representantes do Clube Verde para se dirigir à frente da Mesa dos Trabalhos, ocasião em que foi passado às 

mãos de seu Presidente Valdomiro Faccin Lanzarin, Moção de Aplauso, parabenizando pela passagem dos 

cento e vinte anos de atividades daquele clube. Reaberta a Sessão, foi anunciada a COMUNICAÇÃO 

PARLAMENTAR - VEREADOR PIETRO ARNAUD:  Comentou a questão da Escola Municipal Slaviero, 

ressaltando que o Vereador Geraldo Stocco trará maiores informações, recebendo ainda comunicado através do 

Vereador Pastor Ezequiel, que o Senhor Prefeito Municipal voltou atrás a respeito do fechamento das turmas 

de primeiro e segundo ano. Discorreu sobre o assunto SANEPAR, lembrando que  os membros da comissão 

Especial de Inquérito instituída nesta Casa se reuniu com a Associação Comercial, Industrial e Empresarial de 

nossa cidade - ACIPG, estando presente Roberto Mongruel, ex-presidente desta Casa e ex-secretário de 

planejamento; Vice-Presidente da ACIPG, Luiz Eduardo Pilatti Rosas, entre outras pessoas e Ricardo Hansen, 

que foi chefe do Escritório Regional da Agência de Águas e estão debatendo o contrato apresentado pela 

Companhia de Saneamento do Paraná à esta Casa. Citou que a pressa é tão grande do Governador Beto Richa 

do Senhor Prefeito Marcelo Rangel e de Munir Chaowiche Presidente da SANEPAR, que o referido contrato 

seja assinado, que esqueceram de colocar no projeto de lei, que o Município irá receber três por cento de 

repasse e o valor de vinte milhões da Companhia, fazendo com que todos estejam interessados, lembrando que 

se aproxima o ano político, com candidaturas do Senhor Prefeito Municipal e seu irmão assim como o 

Presidente Munir e Governador Beto Richa, o faz acreditar ser evidente que desejam realizar obras, numa 

forma de antecipar os três, que a empresa se compromete no próximo contrato, é o Município recebendo a 

antecipação de dois por cento no total de vinte milhões, porém esqueceram de colocar essa cláusula no projeto 

de lei, que o município vai receber esse repasse. Informou que estará realizando uma grande emenda ao 

referido projeto, resguardando essa questão do repasse e também algumas outras situações. Está realizando 

emenda muito parecida com o projeto que foi aprovado na cidade de Londrina, exemplificando que os bens, 

segundo a SANEPAR e particulares, no término do contrato, todos serão repassados ao patrimônio do 

Município, assim acontecendo com todos os municípios do Estado do Paraná em que o patrimônio da 

SANEPAR reverte-se ao Município no término do contrato, porém em Ponta Grossa é diferente, onde a 

empresa deseja todo o patrimônio e instalações realizadas pelos empreiteiros. Conversando com alguns 

vereadores, chamou atenção que quem defender o projeto do jeito que está, passará vergonha, ressaltando que 

o governo municipal, esquecendo de colocar o repasse que vai receber da SANEPAR, é uma coisa totalmente 



                                                   
                                                     

 

insana. Pediu apoio dos Senhores Vereadores, para que possam desvincular o RECRED do referido projeto de 

lei, convidando-os a lerem em inteiro teor a matéria, capeada pela mensagem nº 171. VEREADOR GEORGE 

LUIZ DE OLIVEIRA: Saudou a presença da Diretoria do Clube Verde, na pessoa de seu Presidente Valdomiro 

Lanzarin. Fez registro que a Prefeitura Municipal vem perdendo recursos, verbas muitas vezes por falta de 

projetos e outras por apresentar proposta, sendo o caso de emenda no valor de oitocentos mil reais do 

Deputado Leopoldo Meyer, assim como perdeu um milhão e meio de reais através de emendas do Deputado 

Aliel Machado, somando com as duas, dois milhões e trezentos mil reais, sendo a única forma de denunciar é 

da Tribuna desta Casa, porque hoje é difícil ver alguém falando mal do prefeito, assim também das rádios e 

blogs sérios que não são comprometidos e não recebem recursos, sendo raro alguém levantar a voz contra o 

mesmo. Outro assunto, para pedir atenção da CLJR que exarou parecer contrário ao seu projeto de número 

331/17, que direcionaria parte dos recursos de verbas de publicidade ao Operário Ferroviário Esporte Clube. 

Disse que o referido parecer está correto, onde quis com a matéria chamar a atenção da sociedade, tendo 

conseguido esse objetivo: colocar propaganda da Prefeitura Municipal na camisa do time do Operário, dizendo 

que esse mérito haverá de ser discutido na cidade  e o Senhor Prefeito haverá de apoiar essa matéria. Citou que 

os bens do prefeito, parcialmente continuam bloqueados, o qual pode perder o mandato, além de ficar 

inelegível por oito anos, em função de haver colocado meia dúzia de pessoas da liderança do PPS e de seu 

próprio gabinete para trabalhar no partido em Curitiba, considerando que isso é crime de improbidade 

administrativa. Comento sobre o Projeto dispondo sobre o refinanciamento de dívidas do Município com a 

SANEPAR, dizendo que tem que ser aprovado imediatamente sobretudo com a emenda apresentada pelo 

Vereador Pietro Arnaud. Com relação à renovação do contrato, entende que  tem que ser amplamente 

discutido, difundido e corrigido, considerando que o contrato que chegou à Londrina é infinitamente melhor e 

precisam melhorar a redação da matéria, onde a CFOF tem uma posição muito firme. Disse que é mais 

prudente que venham a discutir o mesmo somente no ano que vem diante do que precisa ser corrigido. 

VEREADOR GERALDO STOCCO: Discorreu sobre o aumento de ICMS para as micro e pequenas empresas, 

lembrando que teve deputado de nossa cidade, Marcio Pauliki,  que não assinou a CPI formada para apurar 

irregularidades apontadas sobre esse assunto e  fugiu da votação, colaborando para que esse reajuste ocorresse. 

Por conta disso, parabenizou ao Vereador Rudolf Polaco por haver elaborado emenda regularizando tais 

situações na cidade, a fim de melhorar aos micro e pequenos empresários, porém, no Estado do Paraná, tem 

pessoas de nossa cidade que não colabora. Comentou certo descaso que acontece por parte da Secretaria de 

Obras, vendo oitocentos mil reais perdidos, que poderiam ser investidos em asfalto, melhorando a vida das 

pessoas. Não sabe porque essa verba foi perdida, mas fica muito triste. Quanto à Escola Fioravante Slaviero, 

do Bairro Baraúna, referendada pelo Vereador Pietro Arnaud, disse que foi conversar com a Secretária de 

Educação sobre o assunto, também se dirigiu à casa dos pais que estão preocupados com suas crianças, para 

onde irão, informando que de maneira alguma a mesma não fechará, mas que gradativamente se tornará um 

CMEI. Utilizaram de aparte a Vereadora Professora Rose, dizendo que foi diretora da Escola Fioravante 

Slaviero, onde foi acertada essa questão, dizendo inclusive que foi procurada por mães manifestando essa 

preocupação, onde abriu diálogo e dia oito de dezembro, às quatorze horas, a Secretária Municipal de 

Educação, Professora Esméria Savelli, estará recebendo os pais de alunos da instituição e nessa oportunidade 

poderão expor suas idéias, vontades e desejos e esse assunto tecnicamente será tratado. Retornando ao seu 

discurso, o Vereador Geraldo Stocco, corroborou a reunião referida pela Vereadora Professora Rose. Falou 

sobre a SANEPAR, dizendo que não se cansará de se manifestar nesse sentido, onde esteve no Ministério 

Público, ocasião em que comentou sobre perguntas feitas à mesma e que não foram respondidas corretamente, 

mas de maneira torpe de modo a tirar sarros de sua cara não sabendo porque daquela atitude. Entende que os 

vereadores tem que pensar quem está sendo beneficiado com esse contrato. Por isso precisa conversar mais 

sobre isso, com a comunidade. Não havendo mais vereadores inscritos, deu-se início à apreciação da ORDEM 

DO DIA - EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 324/17 (Poder Executivo), acrescenta alínea 

"d" ao parágrafo único do art. 11, da Lei nº 6.329, de 16/12/1999, que dispõe sobre o zoneamento de uso e 

ocupação do solo das áreas urbanas do Município de Ponta Grossa: APROVADO, com votos favoráveis dos 



                                                   
                                                     

 

Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, 

George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Paulo 

Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião 

Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada 

a ausência justificada da votação do Vereador Dr. Magno. PROJETO DE LEI Nº 343/17 (Poder Executivo), 

dispõe sobre a estruturação da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, e dá outras providências: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, 

Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zamieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e 

Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador Dr. Magno. 

PROJETO DE LEI Nº 361/17 (Vereador Vinicius Camargo), denomina de RUA DA ORAÇÃO a via pública 

localizada no Bairro Oficinas, nesta cidade, conforme especifica: APROVADO. EM PRIMEIRA 

DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 362/17 (Vereador Vinícius Camargo), denomina de RABONE a rua 

entre a Avenida dos Vereadores Jorge Rosas Demiate e a Rua Maria Rita Perpétuo da Cruz, Bairro Oficinas, 

neste Município: APROVADO, com a inclusa Emenda de Redação, apresentada pela Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação. PROJETO DE LEI Nº 374/17 (Vereador Victor Oliveira), concede Título de Cidadão 

Honorário de Ponta Grossa ao Senhor ÁLVARO LUIZ SCHEFFER: APROVADO, com votos favoráveis dos 

Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, 

George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Paulo 

Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião 

Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada 

a ausência justificada da votação do Vereador Dr. Magno. PROJETO DE LEI Nº 376/17 (Poder Executivo), 

institui o Plano Municipal de Cultura de Ponta Grossa, e dá outras providências: APROVADO. PROJETO DE 

LEI Nº 384/17 (Vereador Victor de Oliveira), concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao 

Senhor PAULO HENRIQUE DALLE CARBONARE: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores 

Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz 

de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Paulo Balansin, 

Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes 

Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada a ausência 

justificada da votação do Vereador Dr. Magno. PROJETO DE LEI Nº 407/17 (Poder Executivo), autoriza o 

Poder Executivo a doar área de terreno no Distrito Industrial à Empresa ADELPHIA ENGENHARIA Ltda., e 

dá outras providências: APROVADO, com votos favoráveis  dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo 

Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, 

Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, 

Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, 

Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada a ausência justificada da votação do 

Vereador Dr. Magno. EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: Moções nºs 341/17, da Vereadora 

Professora Rose, 342/17, do Vereador Sgt. Guiarine Júnior; 343/17, do Vereador Sebastião Mainardes Júnior; 

344/17, do Vereador Mingo Menezes e Indicações nºs 2397/17, do Vereador Rudolf Polaco; 2398/17, do 

Vereador Dr. Magno; 2399, 2400, 2401, 2402, 2403, 2404, 2405, 2406, 2407 2408, 2421/17, da Vereadora 

Professora Rose; 2409, 2410, 2411, 2412, 2413, 2414, 2415, 2416, 2417, 2418, 2419, 2420/17, do Vereador 

Ricardo Zampieri; 2422, 2423, 2424, 2425, 2426, 2427, 2428, 2429, 2430, 2431, 2432, 2433/17, do Vereador 

Florenal. Concluída a votação da Ordem do Dia, o Vereador Rudolf Polaco informou a todos os integrantes da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação que após o término da presente sessão estará realizando reunião 

com os mesmos no gabinete parlamentar do Vereador Vinícius Camargo. Em seguida foi aberto espaço para as 

manifestações no PEQUENO EXPEDIENTE - VEREADOR FELIPE PASSOS: Para falar e motivar aos 

Senhores a estarem presentes na audiência pública que será realizada sábado, a partir das quatorze horas nesta 



                                                   
                                                     

 

 

Casa de Leis, sobre o tema Ideologia de Gênero. Outro assunto, para informar que foram procurados por pais 

da Escola Fioravante Slaviero, onde conversou com a Secretária de Educação para ver todos os aspectos, 

lembrando ainda que acabou de ligar para o Senhor Prefeito Municipal e foi informado que irá haver uma 

reunião com os pais para organizar alguns pontos pendentes, sendo cento e duas crianças que necessitam de 

CMEI nessa região do Baraúna, onde o prefeito quer construir novos CMEIS, a princípio irão implantar 

naquela escola, parcialmente, mantendo o primeiro e segundo anos. VEREREADOR GERALDO STOCCO: 

Para falar que fica feliz com a solução dada à Escola Fioravante Slaviero que irá contar com primeiro e 

segundo graus. Também fica feliz, pelo fato de pelo menos sexta feira puderem conversar sobre esse assunto. 

Outro assunto para comentar que a cidade tem que se adequar à lei que trata dos animais domésticos, sendo 

tendência que outros bichos façam parte das famílias, e está propondo emenda para ajustar a Lei nº 9.019, 

objetivando que as pessoas possam ter esses animais em suas casas. Sobre o assunto relacionado à SANEPAR, 

disse que está trabalhando bastante, ficando feliz que amanhã ocorrerá mais uma reunião, com representantes e 

entidades nesta Casa, com vistas a melhorar o contrato. Destacou que neste final de ano terão mais tempo para 

analisar, voltando o mesmo somente o ano que vem para discussão. VEREADOR GEORGE LUIZ DE 

OLIVEIRA: Para se referir a uma das pautas que levantou nesta Casa, a qual foi notícia da RPC a nível 

estadual, a alta do preço dos combustíveis, da revolta dos consumidores da Capital do Estado. Lembrou da 

brincadeira que fez com Márcio Ferreira, o qual disse que iria trocar de nome se não conseguisse fechar todos 

os buracos da cidade em seis meses, cuja data venceu em junho, não conseguindo cumprir com o 

compromisso. sabe que a prefeitura está contratando empresa para realizar esse serviço - fechar todos os 

buracos - considerando inconcebível e lamentável. O que pode fazer é denunciar, pois quem tem essa 

possibilidade é o Poder Executivo. Corrigiu dizendo que a Prefeitura perdeu setecentos mil reais e não 

oitocentos mil, conforme relatou em seu pronunciamento da Tribuna. Destacou recurso de um milhão e meio 

para saúde que vinha através de emenda impositiva do Vereador Aliel Machado - a cidade no aspecto de 

administração vai de mal a pior. Registrou que a cidade tem um prefeito que pode ser condenado nos próximos 

meses, ficando inelegível pelos próximos oito anos e a população precisa saber desses fatos. Lembrou ainda 

que o Senhor Prefeito Marcelo utilizou funcionários que deveriam trabalhar dentro da Assembléia Legislativa 

para trabalhar na liderança do PPS e esses jamais foram vistos naquele parlamento. Manifestou-se em Questão 

de Ordem o Vereador Eduardo Kalinoski, para informar sobre sua presença na sessão quando tinha requerido 

sua ausência na sessão de quarta-feira passada. O Senhor Presidente informou aos Presidentes de Comissão, 

solicitando-lhes que acelerem os pareceres, considerando que terão pela frente apenas duas sessões ordinárias, 

e que certamente ocorrerão sessões extraordinárias para votar o PPA e LDO nas alterações feitas hoje e 

poderem votar o orçamento. Dessa forma, pediu para que providenciem os pareceres para poder encerrar o ano 

até o dia vinte de dezembro. Não havendo mais assuntos a tratar, encerrou a presente sessão, convocando a 

próxima para o dia onze do mês em curso, no horário regimental, informando que a pauta da Ordem do Dia 

será publicada no Diário Oficial do Município, além de estar à disposição via rede de computadores. Eu, 

Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, supervisionei a redação da presente Ata, a qual segue assinada por 

mim, pelo Senhor Presidente e demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em seis de dezembro de dois 

mil e dezessete. 

_______________________SECRETÁRIO   ______________________PRESIDENTE 

 


